
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 4 novembre 2024, alle ore 10:38 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 04‐11‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:38, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 4 novembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.38.

È presente in commissione il consigliere Pellegrino Ferrantelli come capogruppo."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Grazie, grazie.

Buongiorno a tutti.

Intanto iniziamo la seduta con l'approvazione dei verbali precedenti.
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Che il contrario si alzi.

Chi è a favore rimanga dove? A posto.

Approvati i verbali precedenti, segretario.

Una cortesia mi deve prendere la posta che già era arrivata perché la dottoressa aveva risposto a alcuni nostri quesiti nelle settimane passate.

Se mi può prendere quella documentazione, segretario."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, abbiamo in audizione la dottoressa Loduca alla quale avevamo presentato dei quesiti rispetto a dei pagamenti che alcuni impiegati, alcune rimostranze che alcuni
impiegati hanno fatto a qualcuno della nostra Commissione.

e leggo il motivo della convocazione e poi lascio la parola alla dottoressa Loduca e poi chi vuole intervenire ne ha a facoltà dei miei colleghi.

Gli alimenti sugli straordinari non pagati al personale del canine del comune per l'anno 2021 e per il servizio di reperibilità non pagato, onda evitare che queste somme diventino dei
debiti fuori bilancio.

Inoltre si chiede al segretario generale come viene regolato il servizio di riparabilità ma questo poi sono cose che chiederemo al segretario generale.

In riferimento all'emendamento votato in Aula che dava un contributo a coloro che adottano un cane adulto, la Commissione chiede se l'emendamento è stato attuato, si chiede
altresì alla dottoressa Loduca di produrre le spese esattamente esatte, annualmente sostenute dall'anno 2020 per i cani ospite e strutture esterne al canile comunale.

Do la parola alla dottoressa Loduca e poi i colleghi interverrete quando la dottoressa"

Interviene quindi Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"finirà di relazionare.

Grazie.

Prego, dottoressa.

Buongiorno.

Come ho scritto nella risposta, lo straordinario del 2021 non è stato liquidato e l'ho ereditato non liquidato quando con la micro organizzazione notificata nel settembre del 2023 mi
è stato assegnato il carico"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"amministrativo dell'attività del canile.

Entra alle ore"

Interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"10.42 il consigliere Di Pietra.

Mi scusi dottoressa, prego.

Quindi io ho ereditato questo mancato pagamento nel 2023.

Io le liquidazioni del 2022 e 2023 le ho fatte e quelle del 2024 spero di farle entro l'anno.

Quella del 2021, ripeto, già quando l'ho ereditato c'era il rischio che andasse a finire come debito fuori bilancio perché da informazioni assunte non era stato liquidato nel 2021 per
l'incapienza del capitolo non è stato fatto neanche nel 2022 e neanche nei primi nove mesi del 2023.

Non so per quale motivo, perché non ero io che seguivo questo lavoro.

Prima di me la posizione organizzativa era l'architetto Sala e prima ancora l'architetto Pipitone.

Ora non ricordo i periodi.

Come personale Cappello, Giovanni Cappello e poi l'architetto Salvatore Sinatra."

Alle ore 10:43, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Quando lei prese la sua posizione attuale di responsabilità all'interno della struttura, lo dico per un fatto che non conosco, quindi perdoni se la domanda sembrerà altamente
professionale, Come mai quando è andata al ritroso per i pagamenti, per capire un attimo, per pagare le annualità passate, non si è iniziata"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"da quella più a posteriori? Quando nel settembre 2023 ho preso la responsabilità della parte amministrativa del Canile Chi mi ha preceduto non mi ha dato nessuna consegna in
questo senso.

Quando dal 16 giugno 2024 sono stata incaricata della elevata qualificazione della gestione amministrativa del settore, che comprende anche Canile, il personale mi ha evidenziato
questa situazione e ho cercato di porre rimedio.

Però, precisando che sono l'unica amministrativa sia come responsabile che come amministrativa effettiva, non solo del canile, del patrimonio, dell'espropriazione, della sicurezza
degli edifici comunali, ogni giorno ci sono delle urgenze e delle priorità"

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.
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Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"per cui questa è la situazione.

Le chiedevo questo perché è ovvio che se delle somme passano per passare delle somme per degli atti diventare debiti fuori bilancio sicuramente quelli più a ritroso sono quelli più a
rischio che diventano debiti fuori bilancio rispetto a quelli del 2023 a cui si sta provvedendo da quello che mi state dicendo.

Lei ha provveduto, 22, 23 e 24 sta provvedendo, se sta fuori il 21 io Poi una cosa che approfondiremo magari perché sicuramente lei ovviamente è da qualche mese che lì lei è in
quella posizione da quando in questa posizione? Perfetto.

Abbiamo regolato le posizioni più recenti e non questo, quindi questa è una cosa che poi affederemo anche al Secretario Generale per capire un attimo.

Non immaginavo che potessero esserci queste situazioni così remote."

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"Molte situazioni remote sono state risolte, ci sono ancora debiti delle cliniche veterinarie che risalgono al 2022, al 2021 le ho risolte, debiti notevoli anche per ricoveri di cani fuori dal
territorio."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Però resta il fatto che queste somme, a quanto ammonterebbero queste somme?"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"Nel 2021 gli operatori del Canile sono creditori, se non ho sbaglio, di 5.179,73 compresioni, riflessi e IRAP.

Quindi agli operatori devono andare a 3.915 euro.

Sette operatori, tra i quali c'è anche Rubino che è andato in pensione e Benevento che è stato trasferito in altro settore."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"queste sono somme di straordinarie non pagate e mi hanno segnalato che sono non pagati i servizi di reperibilità."

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"Io ho i conteggi della reperibilità per i mesi, mi sono stati passati nel mese di agosto, la reperibilità per i mesi di gennaio‐aprile 2024, lavoro straordinario gennaio‐aprile 24 e
reperibilità per il mese di aprile 2023.

tra ordinario 2024 gennaio‐aprile, le dico l'importo a totali compresi gli oneri riflessi, 2.561.

La reperibilità del 2023, 1.428.

E la reperibilità gennaio‐aprile 2024, 2.611.

e poi c'è da fare il conteggio per la rimanente parte del 2024."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Per ovviare, non per ovviare, su questa ripetibilità entra alle ore 12.50 la consigliera Genna, alle 10.45 era già entrato il consigliere Fiscio e alle 10.46 il consigliere Lagna."

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Dicevo dottoressa, onde evitare i debiti fuori bilancio, intanto quello più pericoloso che credo che possa trasformarsi, se no già non lo è, non so se i funzionari che avanzano quelle
cifre hanno già percorso altro tipo di canali per il recupero del credito per evitare che diventa debito fuori bilancio nell'immediato, cosa bisogna fare? E' una domanda che è pertinente
a lei o dobbiamo rivolgerti all'ufficio di ragioneria o al segretario generale? Per evitare nell'immediato subito un'azione che possa scongiurare"

Prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"questi debiti fuori bilancio per l'anno 2021.

Allora la situazione va avanti dal mese di luglio che mi sollecitano questa situazione, solo che come ho detto prima c'erano situazioni con i veterinari, i debiti che ancora sono in
corso, scoperti.

Io mi sono interessata e c'è un problema di incapienza del capitolo, quindi dovrei verificare con la dottoressa Lagna dell'ufficio personale se riesce a trovare un capitolo sul quale far
gravare queste somme.

Il problema è sempre la questione di tempo.

Ripeto, sono l'unica amministrativa di tutto l'ambito.

Vieni lì."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Prima di passare all'altro"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"argomento che faceva parte sempre dell'altro quesito per la dottoressa Loduca per quanto riguarda le spese per il mantenimento dei cani diciamo all'estero per capirci ma fuori dalla
Marsala insomma fuori dal nostro circondario e su questo argomento i miei colleghi possono intervenire.
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La prima che mi ha chiesto di intervenire è la consigliera Genna, prego consigliera, ne ha facoltà.

Grazie Presidente, colleghi, dottoressa, scusate il ritardo.

Capisco che parlavi dello straordinario 2021, ma so che c'era una delibera che poi è tornata indietro per quale motivo? Per l'incapienza? E non è"

Interviene quindi Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"stata ripresentata? perché poi loro mi dicono che c'è pure 2023 la quota fissa reperibilità da maggio a dicembre 2024 quota fissa reperibilità straordinaria sulla reperibilità festivi più
rischio.

non è stato né conteggiato né si ha contezza di quanto ammontano quantomeno i conteggi ci dovrebbero essere per sapere anche noi come dovremmo intervenire e cosa dobbiamo
fare perché noi siamo nell'ottica del risparmio quindi andare a fare azioni legali domani che andiamo diciamo a a sostenere come ente comune non sarebbe una cosa fattibile quindi
materialmente vorrei capire perché l'amministrazione e quindi gli uffici non hanno dato corso nemmeno a capire quant'è la partita di debito che dobbiamo pagare.

Su domanda del Presidente è risposto in parte dicendo che i conteggi vi sono stati consegnati all'architetto Sinatra il 14 agosto 2024 relativi alla reperibilità dei mesi gennaio‐aprile
2024.

Sopraordinario gennaio‐aprile 2024, reperibilità aprile 2024.

da quel momento nessun altro ha fatto i conteggi perché l'architetto Sinatra per questioni varie è stato assegnato ad altro servizio e anche se era stato assegnato ad altro servizio con
l'impegno a completare il lavoro che ho iniziato è l'unico conteggio che mi ha consegnato.

Il geometra di Girolamo che ha sostituito a punto di vista tecnico l'architetto Sinatra non mi ha fatto"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"avere questi contagi.

Allora, Presidente, si tratta No, assolutamente, ma vorrei capire come mai l'Ufficio non si sia attivato a richiedere o a farsi supportare nel conteggiare tutto quanto.

Perché si parla del 2024, che è recente, quota fissa, reperibilità straordinario sulla reperibilità festivi e rischio, 2023 quota fissa reperibilità da maggio a dicembre e relativamente al
2021 per come riportato straordinario che è all'incirca sui 5.000 euro, mi dicono.

Quindi ora il problema è che da voce ovviamente, non è che non sono presente quindi posso attestare nulla, da voce mi è stato richiesto che più volte loro hanno richiesto all'ufficio la
necessità di avere queste somme, che si tratta di lavoro non è che si tratta di servizi, si tratta di lavoro dove ognuno di noi ha il proprio bilancio familiare e fa fronte alle proprie
esigenze con lo stipendio.

Quindi hanno chiesto all'assessore, agli uffici e tutti hanno fatto orecchi da mercante.

L'assessore è tumbarello da quello che so.

Quindi oggi vorremmo capire se l'ufficio si è attivato, se c'è del carteggio in merito a questo e se sono stati fatti questi conteggi e perché l'ufficio non si sia attivato a richiedere
all'amministrazione, al sindaco di sostituire"

Prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"eventuali dipendenti, fare il conteggio ed altro.

Ripeto, il 2024 è ancora in corso, il personale del Canile ha fatto reperibilità le turni fino al 16 luglio 2024 perché poi il servizio è stato esternalizzato e loro hanno fatto l'orario
ordinario quindi Per quanto riguarda lo straordinario, i conteggi non li abbiamo dall'aprile della reperibilità, non li abbiamo dall'aprile del 2024 a metà luglio, quindi è molto limitato
il periodo per cui non abbiamo il conteggio.

Per quanto riguarda il 2021, avevo già spiegato che io non ero nulla, ero allora al gabinetto del sindaco, quindi chi non l'ha adempiuto, non l'ha adempiuto.

Io quello che ho fatto, l'ha detto anche lei, che avevo fatto la proposta di delimpera per incapienza, poi è tornata indietro.

Vi permetto di dire che l'unica che forse non ha fatto orecchio da mercante sono stata io, perché ho cercato di tamponare, anche con la rappresentante sindacale, sobbarcandomi un
onere non irrilevante.

Se questo dicono gli operatori e i miei colleghi mi dispiace ma non rispondo al vero perché io ho partecipato anche a delle riunioni con la rappresentante sindacale, ci siamo
scambiate anche delle telefonate perché io ho cercato sempre di far fronte perché anche io vivo di stipendio e quindi capisco perfettamente.

Io non posso chiedere all'amministrazione di essere supportata.

Io l'ho chiesto al mio dirigente, l'ingegnere Mezzapelle.

Io sono l'unica amministrativa, ripeto, dell'ambito.

Dal mese di settembre, che lavoro praticamente tutti i giorni, ho lavorato voglio nessun riconoscimento, fa parte anche del mio lavoro, ho lavorato anche sabato avendo a che fare
con cliniche veterinarie e con la polizia municipale che non ha tempera al proprio lavoro in materia di canile, di randaggismo, no, mi dovete consentire.

Quindi determinate cose non le posso accettare.

il personale, nelle persone degli operatori, Angileri, Romeo, Sciacca e gli altri non me li ricordo, dicano che io ho fatto orecchio da mercante? No, questo non lo accetto.

Quindi se io vengo supportata con altro personale tecnico e amministrativo allora io posso andare avanti perché se continuo così io dovrò prendere delle decisioni che non riguardano
logicamente voi, che non interessano voi, ma non è questo il modo di lavorare.

Dopo 37 anni di servizio non permetta"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"a nessuno di dire quello che è stato detto.

Ha fatto bene, ognuno ha la propria dignità personale e lavorativa, ci mancherebbe.
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Credo che la consigliera Agenda, perdoni, no no no, penso che la consigliera Agenda, più che ascoltando diciamo le lamentelle degli operatori, credo che, così, per capire, siccome ha
questo interesse risultato magari non sanno proprio di chi sia la responsabilità oggettiva, come non lo sapevo io, fino a quando lei non mi diceva faceva anche i passaggi gerarchici
sulla scala, sulla piramide strutturale ovviamente ci può esserci qualche parole più dette in maniera errata però non se la prendono, l'ha fatto bene a chiarire così abbiamo anche noi
un quadro più chiaro di quelle che sono le"

Prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"responsabilità perché è facile additare al primo Ripeto, in 37 anni di servizio non mi sono mai tirata indietro, ho risposto sempre in caso di responsabilità.

Però quando le responsabilità non sono mie"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ne deve rispondere chi

è responsabile.

Dottoressa, questa queste rimostranze che vengono così per avere anche poi perché noi capisce bene che le parole sono qua messe agli atti e quindi abbiamo le registrazioni ci
mancherebbe solo però noi lei di questa e di queste richieste fatte al dirigente fatte all'assessore insomma queste Queste richieste che lei ha fatto appunto per poter radempere questo
tipo di sollecitazioni, c'è"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"corrispondenza verbale e scritta? abitudine con il dirigente ingegnere Ezzapelle è mettere nero su bianco con mail.

Io ultimamente ho fatto due mail, l'ultima credo 10‐12 giorni fa chiedendo un'unità amministrativa esclusiva"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"per l'ambito.

Chiedevo se in merito alla questione della richiesta per esempio per trovare la capienza nel capitolo per questo benedetto 2021 che è rimasto emarginato.

Cioè se lei di questa cosa ha esternato"

Interviene quindi Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"a chi appunto

di dovere diciamo questa carenza.

Mi sono informata telefonicamente nel momento in cui è tornata indietro la delibera con la dottoressa Lagna.

Bisogna avere un po' di tempo che possono essere alcune ore o alcune giornate per andare a vedere se c'è la possibilità di trovare un residuo in un capitolo degli anni precedenti ed"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"evitare il debito fuori bilancio."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"L'argomento è così ragione, credo che voleva riintervenire.

Sì, Presidente, quindi lei mi perdoni, io sono un pochettino più, sono arrivata in ritardo e sono più cocciuta."

Prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"Lei ha avuto assegnato questo reparto dal...

Come elevata qualificazione posizione organizzativa dal 16 giugno 2024.

E prima di lei chi c'era, mi perdoni? È stato un periodo di assenza di posizione organizzativa, poi c'è stata l'architetto Sala e prima ancora l'architetto Grigoni.

Credo che sia rimasto vuoto, vado a memoria e magari sbaglio, da quando nel primavera 2023 è cambiata la struttura dell'ente fino a giugno del 2024, quando è stata tirata"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"a meno.

Siccome da allora c'è un carico di lavoro che viene passato poi a lei, giustamente il 2021 è rimasto indietro.

Quindi la cosa importante è capire, sarebbe stato opportuno che anche lei alla presa del comparto, quindi del nuovo incarico, prendesse pure nota e inviasse al dirigente una nota
scritta che noi avevamo queste partite che sono rimaste ferme.

per evitare sempre la grave della spesa pubblica del debito fuori bilancio.

Oggi stiamo discutendo di questo per evitare questo.

Quindi ora vediamo come poter agire insieme per risolvere il problema dei dipendenti.

le motivazioni, andiamo a capire se ci sono i conteggi, se abbiamo già tutto sotto mano per poter far fronte con la parte politica di dare corso ai pagamenti, magari prima di Natale"

Sul punto, prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca che dichiara:

"regalando

un sorriso anche a qualche collega dipendente.
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Come lei ha ben ricordato la delibera era stata già proposta ed è stata ritirata per incapienza, se non ricordo male l'ho proposta io.

prima ancora di essere posizione organizzativa.

Ma io non ho negato di..."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La dottoressa si è attivata su tutta la serie di...

passaggio di consegne anche sui pagamenti.

Consegne non fatte, esatto.

e per quanto riguarda il 2021, oltre alla prova che abbiamo, insomma, che si è attivata, che gli è rimbalzata la proposta di pagamento, ovviamente non è che lei che può andare a
mettere i capitoli nel bilancio, quindi ora noi con il segretario...

Insomma, ci sono delle responsabilità che la dottoressa ha segnalato per quello che è il suo ruolo e poi altri non hanno dato seguito, parte politica probabilmente, ora lo vedremo.

Quindi va bene."

Prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"Ci sono

altre domande? Prego, se volevate vado anche io.

Io ho sempre l'obbligo della scala gerarchica e rispetto alla scala gerarchica io non posso scrivere all'amministrazione chiedendo il supporto.

Devo scrivere al mio dirigente ed è una corrispondenza interna che normalmente viene fatta tramite mail.

Per quanto riguarda la parte politica, ad alcune riunioni con i rappresentanti sindacali, con gli operatori del Canile, ha partecipato la parte politica impegnandosi verbalmente"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"a far fronte, ma non supportando meno alcuni.

Esatto.

Abbiamo sempre parlato di testa alla duca, ora dobbiamo parlare di altro.

Avete sull'argomento i miei colleghi, volete qualcuno? Esatto, perfetto.

L'altro tema per cui avevamo richiesto la sua presenza era il sapere esattamente quanto si spende per il mantenimento dei cani che portiamo presso strutture che sono fuori dal nostro
circondario, fuori da Marsala.

So che ci sono parecchi impegni presi e volevamo capire dal 2020, insomma per avere diciamo uno screening di quattro anni più o meno, quanto si è speso, per quanti cani si spende
questa cifra, per capire se ci sono dei controlli, questo fa parte anche del ragionamento, e capire un attimino perché ci sembrano, da alcune informazioni che ci sono arrivate, Diciamo
la spesa non è del tutto irrilevante quindi la lascio a lei insomma se ci può notiziare, ripeto"

Interviene quindi Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"a noi interessava uno

screening dagli ultimi quattro anni se fosse possibile.

Ritorno sempre allo stesso discorso, lo screening lo posso fare dal 2023 perché devo andare a fare ricerche per gli anni precedenti, progressi e quindi ho bisogno di un po' di tempo.

Per il 2023, non vorrei sbagliare, vado a memoria, intorno a 30.000 euro, possono essere più, possono essere poco più, poco meno.

Come ricovero di cani in due strutture, una è l'Arca di Noè, se non ricordo male, in Sicilia.

E' un'altra...

Emilia Romagna, non vorrei sbagliare, che si chiama...

Arregalbuto.

Arregalbuto.

Sette cani.

Sette cani.

E poi ci sono Castelnuovo di sotto.

E questa di Reggio Emilia.

E poi c'è Dog Village.

Dog Village che però questi hanno cominciato Hanno cominciato, questo è stato fatto l'appalto, hanno cominciato il 1° di luglio, quindi nel 2023 non accoglieranno nostri animali.

Abbiamo questi altri 23 cani che avranno un costo...

non ricordo perché metta 6‐7 mila euro però siamo in un range da 30‐40 mila euro."

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:
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"Poi quelli di Gemiglia dovrebbero ora essere di meno però a fine"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"anno devo fare la verifica Dottoressa, la verifica sullo stato di salute, infatti prendo spunto da quello che già aveva detto, ripeto quello che voleva dire il consigliere Horriquez, come è
che noi abbiamo un riscontro sulla salute dei cani intanto per come vengono trattati in questi luoghi e poi chi ci comunica il decesso o meno di un cane è come viene fatto questo
controllo insomma ecco se c'è fisicamente qualcuno delle pro non lo so perché mi sembra che tutto potrebbe essere molto"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"evanescente

come percezione della realtà Anche lì per quelli di Reggio Emilia che erano prima, l'associazione si chiamava in modo diverso.

Il cambiamento è stato fatto nel 2023 o nel 2022, insomma io in gennaio del 2024 mi sono trovata un anno di debito perché non era stata fatta la presa d'atto della nuova
denominazione sociale del gestore del canile di Reggio Emilia.

quindi anche lì sono state fatte delle richieste con riserva a dire giudice.

Abbiamo fatto il riconoscimento della nuova denominazione sociale e io ho trovato i documenti già pronti relative alla permanenza nel 2023 in questa struttura.

Per il 2024 ho chiesto il numero e i numeri di microchip dei cani presenti al 1 gennaio e lo chiederò per quelli presenti al 31 dicembre 2024 il riscontro dei microchip riscontro
adozioni, decessi che devono essere dichiarati.

Nessuno va a Reggio Emilia a fare la verifica.

Analogo alla situazione con i sette cani dell'Arcadino."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, sarebbe opportuno che l'amministrazione si facesse carico di una verifica proprio con la presenza fisica di un responsabile da parte dell'ente comune incaricato ad andare
a vedere questi cani perché è impossibile che i cani campano 30 anni è assurdo, quindi materialmente dico magari il mio campasse 30 anni, è giusto,"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"è normale, non credo che ci siano cani così longevi.

Dottoressa per avere l'anagrafica appunto di questi cani che sono ospitati nei vari anni avere proprio un'anagrafica per capire a che età li abbiamo affidati perché questi cani non tutti
vengono affidati i cuccioli ci sono cani che già sono adulti che vengono portati per avere l'anagrafica e le schede anagrafiche di questi animali che sono"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"trasferiti altrove è possibile? Per quanto riguarda quelli dell'Arca di Noè, io ho l'elenco dei sette cani con i microchip e quindi si può andare a verificare questo."

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"Lo stesso elenco ce l'ho per quelli che sono in questo rifugio a Nord Italia.

Per vedere a quanti anni sono stati portati lì, a che età sono stati portati lì, devo andare a fare delle ricerche."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Segretario se può preparare anche come promemoria una lettera alla dottoressa Loduca.

Chiediamo l'anagrafica dei cani che sono...

Va bene, poi vediamo un attimo, se c'è l'elenco dei microchip per capire un attimo di tutti i cani che sono ospiti in Paese Sassaniero."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"C'era Orlando, prima Orlando e poi Genna.

Buongiorno Dottoressa Roduca.

Due o tre domande per quanto riguarda lo stato di salute del canile comunale attualmente, se sono stati fatti lavori, l'ufficio tecnico ha preso impegni anche in sede di piano triennale,
dallo scarico ai box, se è previsto, quanti cani ospiti abbiamo per adesso all'interno della struttura? E un'ultima domanda, se è stato previsto un piano di adozione, un piano di
comunicazione e se l'aria che c'è all'interno del canile sia a sua conoscenza, chiamiamo l'aria di sgambamento.

se l'amministrazione o comunque la dirigente, visto che lei si rivolge al dirigente, hanno chiesto delle somme per incrementare delle attrezzature, dei giochi come svago per"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"i cani invece di farli"

Interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"stare sempre all'interno del box.

Grazie.

I lavori sono bloccati da alcuni mesi.

L'impianto Fognario, i lavori sono stati iniziati, è stato fatto uno scavo e sono fermi.

Ho chiesto circa 20 giorni fa al RUP notizie perché c'erano anche dei problemi di sicurezza degli scavi aperti.

Mi ha detto che avrebbe fatto un sollecito al direttore dei lavori e poi non ha dato più risposta.
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No, non mi è stato comunicato.

Anche se ho fatto delle mail di sollecito oltre che a chiedere direttamente al collega.

Per quanto riguarda l'impianto elettrico è stato dato l'appalto sempre dai lavori pubblici al professionista per fare la progettazione.

Non vorrei sbagliare anche lì, mancano i soldi per fare Tutto l'impianto elettrico.

Anche lì ho fatto una relazione al mio dirigente.

Da quello che mi hanno comunicato i tecnici, perché io non ho queste competenze, è un po' pericoloso.

Poi per quanto riguarda giochi, siccome per gli acquisti però vedo anche io, non è stato fatto nulla.

Lei è stato richiesto niente da parte del veterinario.

Il veterinario ha richiesto l'acquisto dei ferri chirurgici.

hanno chiesto di essere supportate in un momento di crisi dell'ASP per l'acquisto di alcuni microchip, tra cui ne abbiamo comprati noi come comune una decina, una ventina, e
chiedono materiale sanitario che non sia una medicina perché quelle poi le compra l'ASP.

Ma di giochi e di quant'altro non me lo sapeva nessuno.

Non sono io in grado di valutare cosa...

Potrebbe essere utile agli animali, ma dovrebbe valutare chi lavora, chi sta materialmente lì.

Anche perché io, quando non ero in posizione organizzativa, date le difficoltà, ho chiesto di essere trasferita a lavorare al Canile per vedere le varie vicissitudini che ci sono state e
questa richiesta"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"mi è stata sempre rifiutata.

Prima di dare la parola alla consigliera Genna e lo sa riflettevo su queste sue ultime parole dottoressa perché effettivamente io fino a pochissimo tempo fa non ero mai stato al canile
e quando ci sono stato la prima volta è stato una sorta di trauma psicologico.

Io lo dico lo sa perché mi sembrava di essere che questi cani che penso la maggior parte noi ama Sembrano che siano di una sorta di lager, mi è sembrato cinderliste di vedere così in
poco.

Ed è brutto.

Cioè uno bisogna veramente, come ha detto lei, bisognerebbe toccare con mano per rendersi conto anche di alcune...

e sviluppare certe sensibilità che probabilmente alcuni non hanno, invece altri meno, altri più, altri meno.

Ma comunque,"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"scusate l'intermezzo.

Prego consigliera Genna.

Presidente, la mia domanda è in che numero oggi siamo arrivati di presenza al canile? C'è la fattibilità di un rientro di questi sette cani? Magari poter avere cognizione e portare
all'interno del canile i cani più vecchi? Perché noi come gruppo e come Consiglio abbiamo votato un emendamento che consisteva nella fattibilità di un programma di
sponsorizzazione per l'adozione di cani adulti e per svuotare proprio il canile dando anche un supporto economico a chi potesse avviare le adozioni quindi se una famiglia viene e
vuole adottare un cane adulto ha la possibilità di potersi comprare i croccantini che servono per quel cane mantenendolo a casa Quindi volevo capire se di tutto ciò, dopo aver votato
gli emendamenti e il bilancio in aula e al DUP, abbiamo avuto un vero e proprio riscontro oppure, questa volta devo dire di nuovo,"

Interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"si è fatto ricchi da mercante,

come spesso si fa per l'amministrazione.

Quando io ho letto la nota di convocazione ho avuto notizia di questo emendamento.

Ho cercato nell'approvazione del bilancio e non sono riuscita a trovare l'emendamento.

Ma è stato sicuramente un problema mio che non ho cercato bene.

Io ho cercato invece alla delibera ed approvazione del bilancio.

Quindi di questo emendamento ho avuto conoscenza sabato mattina quando andando in ufficio ho visto, ho cercato di recuperare i documenti che avrei dovuto portare oggi e quindi
ho fatto una piccola ricerca, non sapevo niente, ammetto la mia...

Ma magari per conoscere...

Ma era magari per conoscere io di quello di cui si stava parlando.

Sì, sì, grazie.

No, non l'ho trovato perché ho cercato solo nell'approvazione del bilancio, ho limitato, ho fatto una ricerca molto molto ristretta e quindi di questo non sapevo niente.

Poi per quanto riguarda il numero dei cani credo che sia oltre i 200 la presenza dei cani perché purtroppo per fortuna non so cosa sta succedendo c'è un continuo arrivo diciamo non
di richiesta di reazione di nuovi cani all'interno del canile e quindi e di cittadini che rinunciano alla la proprietà dei cani quindi poi è necessario andare a fare verifiche dal
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regolamento"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"se ci sono i requisiti per rinunciare a un cane che è stato preso e quindi è registrato all'anagrafe con riferimento.

Inoltre si è verificato ultimamente che alcuni cani incidentati, che erano"

A questo punto, interviene Posizione Organizzativa Diana Lo Duca:

"cani di proprietà, i numeri di telefono che il veterinario ha trovato all'anagrafe canina risultavano non più attivi.

Sono stati i giorni della commemorazione dei defunti e la Polizia Municipale non ha avuto la possibilità di andare a rintracciare i proprietari alla residenza con una serie di
complicazioni perché i veterinari privati erano giorni festivi, non rispondevano e quindi Sì, infatti ne approfitto per dire che ho un preventivo fino a ottobre di una clinica veterinaria
alla quale dobbiamo ancora 35.000 euro fino al 31 ottobre, ma io avevo fatto i conti, avevo liquidato fino ad agosto di una clinica veterinaria, perché sono due quelle che rispondono,
non sul territorio.

Sambito e la dottoressa Caraffi a Trapani perché le cliniche veterinarie di Marsala non rispondono.

Anche loro hanno i loro diritti, le loro giustificazioni perché c'è una clinica che ha crediti che risalgono al 2022."

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Allora era stata avanzata per una questione anche di controllo un censimento dei cani dando la possibilità a chi non ha il cane con il microchip per fare una microchipatura
direttamente anche da cane adulto al canile perché questo è stato richiesto pagando anche una tantum.

Perché è stato fatto questo? E' stato chiesto perché molto spesso si verificano che i cani vengono operati in zone tipo ai confini di Petrosino, ai confini di Salemi o chi che sia.

Quindi onde evitare di mettere dentro cani che non sono residenti cittadini marsalesi e quindi evitare un aggravio alle casse comunale.

Sarebbe opportuno e anche una cosa molto, perdonatemi, intelligente, poter aprire la microcippatura rendendo partecipi al cittadino che ha un cane a casa e non ha affatto
Gliel'abbiamo pure detto alla politica, gliel'ho detto io perché è stato prelevato un cane a peggiosino, l'ho dichiarato in aula e nessuno ha fatto nulla.

Visto che la politica è sorda lo stiamo proiettando di nuovo ora in commissione perché ne stiamo discutendo.

Quindi è un'iniziativa che secondo"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"me per alleviare le spese non sarebbe male.

Grazie, grazie Rino.

Dottoressa Loduca, grazie per le risposte che poco fa mi ha dato e io apprezzo anche perché paradossalmente da quello che si capisce all'interno dell'ente comune andare al canile
sembrerebbe una punizione per il dipendente, invece lei ci voleva andare per cercare di sistemare le cose.

e l'opposto di quello che noi ogni giorno normalmente abbiamo registrato negli ultimi anni.

Sa cosa a me dispiace? Che dalle sue parole io ho appreso che proprio ha voglia di voler sistemare questo settore e quando poco fa lei faceva riferimento al servizio di polizia
municipale.

Presidente, noi non abbiamo un servizio dedicato per quanto riguarda l'identificazione del cane con la Polizia Municipale, perché ormai sappiamo, come dice la dottoressa, che solo
per quanto riguarda l'aspetto amministrativo, ascoltiamo il comando della Polizia Municipale e sappiamo che ha 30 uomini con una vettura in giro.

Dico, i problemi sono così tanti che facciamo acqua da tutte le parti.

però noi abbiamo messo 150 mila euro in fase di approvazione di bilancio per quanto riguarda i lavori che noi in Commissione abbiamo visto per quanto riguarda la fognatura
perché lì oltre al danno c'è la beffa perché non funzionando la fognatura, la laccia alla fognatura, c'è da andare a pagare l'autospurgo.

Sono ulteriore somme che noi mettiamo sopra a quello che già abbiamo e che stiamo registrando oggi in Commissione.

Mi dispiace il discorso del pagamento ai dipendenti, tra l'altro io con il collega Di Pietra siamo stati presenti negli anni, forse nel 2021‐2022, non ricordo, abbiamo fatto diversi
sopralluoghi.

Ho avuto fatto uno studio di fattibilità da parte di questa amministrazione dell'Ufficio Tecnico per quanto riguarda la realizzazione di un'area di sgambamento nella zona di piazza
Marconi, perciò dico bastava anche lì nonostante tutti gli interventi che sono stati fatti in consiglio comunale dallo collega Genna e da altri colleghi andare a estrapolare quelli che
potevano essere i giochi o le attrezzature per far uscire i cani anche un'ora come succede in altri comuni per farli giocare nell'area di sgambamento che già è recintata all'interno del
canile stesso.

Non solo, all'interno del canile se c'è un problema di verde pubblico deve intervenire la nostra squadra con il verde pubblico e il problema c'è.

è un problema così vasto il canile, capisco che i cani non votano per quanto riguarda l'amministrazione, lo sto dicendo io come parte politica e non c'è l'interesse per quanto riguarda
quello che è assistere ai cani, però il problema, Presidente, non sono state fatte campagne di stabilizzazione, non sono state fatte Il discorso di andare a fare le visite con i bambini,
abbiamo chiesto la possibilità di andare a fare delle foto ai cani e farli girare sui social e magari qualcuno si possa innamorare.

Dico soltanto, abbiamo visto Presidente, che sono soltanto le associazioni che si prendono cura effettiva degli animali che stanno là dentro.

A me dispiace, apprezzo la buona volontà della dottoressa Loduca, ma"

Sul punto, prende la parola Posizione Organizzativa Diana Lo Duca che dichiara:

"riconosco l'ennesima inefficienza di questa amministrazione.

Non ho soltanto un chiarimento a proposito del verde.

Senza volere incensare nessuno, la ditta che ha preso la gestione esterna, uno degli operatori dopo alcuni giorni, dieci giorni, quindici giorni, ha provveduto a potare tutti gli alberi che
erano al confine, credo sia la sarco quello che c'è al confine, a rendere minimo più dignitoso l'ambiente e poi la squadra del verde è intervenuta per togliere il materiale di risulta."
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Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Ma poi per il resto non viene fatto nulla.

Grazie.

Io ricordo, come diceva Leo, che anni fa siamo stati insieme, eravamo noi due da soli a un sopralluogo presso il canile.

Fortuna mia che c'era Leo, perché forse ne avrei prese di schiaffi e timpulate, come si vuol dire, in quanto, come è andata, arrivati al canile, vedendo l'erbaccia alta un metro e mezzo,
mi sono permesso di chiedere ai dipendenti presenti, ho detto, ma il vostro lavoro in cosa consiste e mi hanno raccontato ovvero di noi puliamo i box e diamo a mangiare i cani
seconda domanda mia è stata ma tutto botta in risposta al rino domande velocissime Quante volte al giorno pulite il box? E quante volte al giorno date a mangiare? Una volta
puliamo, una volta date a mangiare.

Allora intervengo subito di nuovo.

E quante ore vi occupano queste operazioni? Dici 2‐3 ore.

Alt.

Mi dite allora scusatemi perché non lo fate voi, non lo pulite voi il verde.

Chi dico? Gli operatori del Canile.

non mi riferisco ai cognomi che al momento lavorano, in generale ai dipendenti del canile hanno una turnazione 7 su 7 con orari che secondo me se la mole di lavoro è realmente
quella che è stata riferita a noi chi lavora presso il canile può anche fare di più.

E' pure vera però una cosa che il dipendente fa di più se chi dà l'indirizzo riesce a spronare nel modo corretto.

Quelle che ha elencato Leo, dottoressa, sono soltanto alcune delle iniziative che noi già avevamo proposto anni fa e che quest'anno, insieme alla collega Jen, abbiamo inserito in
questo famoso emendamento al dupe che il Consiglio ha votato all'unanimità.

Perché è facile sentirci dire più volte, da più lati, servono adozioni, servono adozioni, perché non abbiamo più spazio.

ma non abbiamo mai sponsorizzato e fatto conoscere alla città quali sono i cuccioli o i cani presenti al canile, quindi da un lato chiediamo e speriamo nelle adozioni, dall'altro non lo
sponsorizziamo, motivo per cui io sarei favorevole alla presenza stabile di una posizione organizzativa al canile con un indirizzo chiaro dell'amministrazione affinché con tutte le
difficoltà possibili e immaginabili a livello economico e di risorse umane ma si possa intraprendere un percorso con delle priorità e provare a seguirle, caso contrario è impensabile
avere decor, avere pubblicità, avere adozioni, avere sterilizzazioni e quant'altro perché qui come lei da quello che almeno io ho avuto modo di intendere e di comprendere si va Ogni
giorno incontro alle scadenze, alle difficoltà e alle segnalazioni.

Lo si riscontra dai crediti che si diceva vantano alcune per esempio cliniche marsalesi che infatti non rispondono più perché visto il trascorso preferisco non avere più rapporti ed è
stato nel merito di una situazione del genere, la dottoressa forse lo ricorderà, una situazione di un credito vantato da una dottoressa, da una veterinaria marsalese che ho seguito e
allora ricordo la massima disponibilità della dottoressa e in alcuni mesi si è riuscito a dare seguito a quelle delibere che già erano state anzitempo proposte.

Ma con le poche risorse umane e le poche risorse economiche, se l'amministrazione non dà un indirizzo chiaro, io penso che possiamo, nei prossimi anni o mesi, presentare tutti gli
altri indirizzi che vogliamo, rimarranno carta straccia, motivo per cui, dopo aver oggi ascoltato la dottoressa, io chiedo al Presidente, alla Commissione, di audire in Commissione
l'assessore Tummarello, che ha la delega al canile, diceva la collega Genna, per con lo stesso poter approfondire da un punto di vista di"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"indirizzo politico

tutte le questioni riguardanti al Canile? Io sono concorde con il mio capogruppo, però allo stesso modo vorrei che noi cominciamo a esternalizzare anche dei documenti scritti, perché
qua agli emendamenti che noi abbiamo presentati non si sia dato corso ad un'azione così importante.

come può essere l'adozione di uno, dieci, cento cani che significa sgravare un pochettino il costo all'interno del canile ma anche dell'amministrazione e poter permettere esattamente
il rientro dei cani che noi stiamo pagando, credo, esageratamente perché un cane non campa 30 anni Quindi io direi anche di chiedere le dimissioni del vice sindaco anche come un
atto politico, Presidente, perché è vergognoso, Presidente, è vergognoso.

Noi abbiamo affrontato questa tematica in aula non una volta, ma mille una volta.

Quindi non si può ancora disattendere a quello che è la volontà dei consiglieri, se no è inutile."

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Ce l'andiamo tutti a casa che sarebbe la cosa migliore.

Consiglieri se non abbiamo più domande per la dottoressa Loduca vista la chiarezza con cui ha trattato tutte le tematiche da noi portatele a conoscenza.

Grazie dottoressa, la ringraziamo dell'intervento, è stata molto gentile.

Segretario Franchino, ora dobbiamo organizzare, signori commissioni, non andate via un attimo solo, dobbiamo organizzare un po' il lavoro della Commissione perché noi abbiamo
due temi che stiamo portando avanti parallelamente ma ci dobbiamo organizzare.

Sì, abbiamo sia il discorso ancora che non abbiamo, sul DEC, la spazzatura, il piano rifiuti, tutta una serie di cose.

Noi abbiamo, e non possiamo mettere sempre la carne al fuoco perché sennò ce ne imberoghiamo, Ci sono state dichiarazioni importanti.

Secretario, una cosa.

Di questa trascrizione di verbale, cortesemente, la voglio stampata come tutta, ovviamente, e portata all'attenzione prima possibile perché su questa relazione dovremmo noi
lavorare.

I miei colleghi scusate perché noi abbiamo due tematiche che stiamo affrontando che sono tutte e due importanti.
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Una è l'attuazione del piano rifiuti e controlli e questo è l'argomento di oggi.

Sono tutte e due cose importanti e oggettivamente dobbiamo sentire la parte politica perché è fondamentale.

Sì, prego, prego.

Sì, però scusa, se ne è il dumpe, perdona."

Alle ore 11:42, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:42, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

alle 11.42 chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 11:42.
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